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EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SUMARÉ 

Considerando que o novo coronavirus representa, a nível mundial, a 
noticia mais comentada em todos os órgãos de imprensa e redes sociais por conta de 
seu grau de letalidade e a forma rápida de contágio. 

Tendo em vista que mais de 361 pessoas morreram na China após 
contraírem o virus, e o número de infectados em todo mundo aumenta a cada dia, o 
que fez com que a Organização Mundial da Saúde declarasse a epidemia emergência 
global. 

Considerando que, até o momento, a Região Metropolitana de Campinas 
apresenta três casos suspeitos de coronavírus, dois em Paulínia e um em Americana. 

É sabido que, cada vez mais, nossas cidades, por conta do fenômeno 
da conurbagão, são separadas apenas por ruas, havendo fluxo diário de pessoas, de 
modo que os problemas, sejam eles quais forem, dizem respeito ou afetam todas elas. 

Diante do exposto, requeiro, após lido e ouvido o Plenário dessa Egrégia 
Casa de Leis, que encaminhe e oficie o Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal para 
que nos envie as informações em prazo regimental. 
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1- A municipalidade, através da Secretaria de Saúde, tem desenvolvido ou 

tomado precauções para prevenir um eventual caso de coronavirus no 

município de Sumaré? 

2- Existe projeto para melhorar as condições de ventilação das unidades de 

saúde, em especial do CS-II, que possui pouca ventilação em seu ambiente e, 

por isso, tantos usuários quanto funcionários estão extremamente expostos ao 

contágio do virus? 

3- Está havendo monitoramento junto às cidades vizinhas, onde há suspeitas de 

casos de coronavirus? 

4- Existem tratativas por parte da municipalidade em desenvolver uma ação 

conjunta com os demais municípios da RMC? 

5- Estão sendo desenvolvidas campanhas de prevenção sobre as formas de 
contágio ao público geral? 

Sala de Sessões, 04 de fevereiro de 2020. 

NEI DO GAS 

VEREADOR 

(Partido Verde) 
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